
ATA  DA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  BIRITIBA 
MIRIM, realizada no dia 19 de fevereiro de 2.001.

Às vinte horas do dia dezenove de fevereiro de dois mil e um, na séde da Câmara 
Municipal de Biritiba Mirim, situada à Rua João José Guimarães, nº 125 – centro, desta 
cidade  e  Município  de  Biritiba  Mirim,   Estado de  São  Paulo,  presentes  os  Senhores 
Vereadores em exercício nesta  9ª Legislatura, e que se reuniram no Plenário “Vereador 
João Suharo Makiyama”, para a realização da Sessão Ordinária, regimentalmente prevista 
para a data. Assumiu a direção dos trabalhos, o Senhor  Vereador  JOSÉ MARIA DE 
SIQUEIRA JUNIOR, Presidente da Câmara que convidou a mim, Vereador CARLOS 
ALBERTO TAINO JUNIOR,  1º Secretário, para os trabalhos de secretaria da Mesa 
Diretiva. Instalada a Sessão,  o Sr. Presidente solicitou que fosse feita a chamada nominal 
dos Senhores Vereadores, para apuração do “quorum”  legal.  Feita esta, cotejando-se a 
chamada  com as assinaturas dos presentes,   apostas às  fls.  63,  do livro n.º  VIII  de 
Registro  de  Presença dos  Senhores  Vereadores  às  Sessões  da  Câmara,  apurou-se  que 
havia  “quorum legal” para as deliberações,  face ao comparecimento da totalidade dos 
membros da Câmara. Passando-se de pronto ao material dado ao  EXPEDIENTE:- 1. 
Leitura,  discussão  e  votação da  Ata da Sessão anterior. O Vereador Juvenil Rodrigues 
de  Oliveira,   requereu   que  fosse  dispensada a  leitura.  O Sr.  Presidente  acatando o 
Requerimento do Nobre Vereador,  colocou em votação,  o que foi   aprovado,  ficando 
aprovada por unanimidade a Ata, que também havia ficado a disposição dos Senhores 
Vereadores na Secretaria;  2. Leitura do Ofício Especial, datado de 09 de fevereiro de 
2.001,  do  Nobre  Vereador  Donizeti  Assis  de  Siqueira;  3.  Leitura  do  Protocolo  nº 
039/2001, recebe ofício nº 015/2001-DAGP – Atos baixados pelo Executivo;  4.  Leitura 
do Ofício nº 010/2.001 - DF/SCO, Balancete da Receita e da Despesa do Mês de janeiro 
de  2.001  e  Relatório  da  Gestão  Fiscal; 5. Leitura  do  Ofício  nº  3043/MS/SE/FNS do 
Ministério da Saúde; 6. Leitura do Ofício nº 11297/MS/SE/FNS do Ministério da Saúde; 
7. Leitura do Ofício nº 14577/MS/SE/FNS do Ministério da Saúde; 8. Leitura do Ofício nº 
15803/MS/SE/FNS do Ministério da Saúde; 9. Leitura do Ofício nº 16983/MS/SE/FNS do 
Ministério  da  Saúde;   10. Leitura  do  Ofício  nº  20586/MS/SE/FNS  do  Ministério  da 
Saúde;  INDICAÇÕES:- 11. Leitura  das  Indicações  nºs.  047/,  048/   e  049/2.001  de 
autoria do Nobre Vereador Donizeti Assis de Siqueira;  12. Leitura das Indicações nºs. 
050/,  051/ e  052/2.001 de autoria  do Nobre Vereador Genivaldo Leite  da Cunha;  13. 
Leitura das Indicações nºs. 053/ e 054/2.001 de autoria da Nobre Vereadora Gersa de 
Souza;  14. Leitura da Indicação nº. 055/2.001 de autoria dos Nobres Vereadores Gersa de 
Souza e Rubens Bueno Filho;  15. Leitura das Indicações nºs. 056/, 057/, 058/, 059/ e 
060/2.001 de autoria do Nobre Vereador Rubens Bueno Filho; 16. Leitura das Indicações 
nºs. 061/, 062/ e 063/2.001 de autoria do Nobre Vereador José Francisco Marques Garcia; 
17. Leitura das Indicações nºs. 064/, 065/, 066/ e 067/2.001 de autoria do Nobre Vereador 
Lourival  Bispo  de  Matos;  18. Leitura  das  Indicações  nºs.  068/,  069/  e  070/2.001  de 
autoria  do  Nobre  Vereador  Marcio  Aparecido  Cardoso;  19. Leitura  da  Indicação  nº. 
071/2.001  de  autoria  dos  Nobres  Vereadores  Marcio  Aparecido  Cardoso  e  Reinaldo 
Pereira; 20. Leitura da Indicação nº. 072/2.001 de autoria dos Nobres Vereadores Lourival 
Bispo  de  Matos,  João  Paulo  de  Moraes  Filho  e  José  Francisco  Marques  Garcia;  21. 
Leitura das Indicações nºs. 073/, 074/, 075/ e 076/2.001 de autoria do Nobre Vereador 



Carlos Alberto Taino Junior; 22. Leitura das Indicações nºs. 077/  e 078/2.001 de autoria 
do  Nobre  Vereador  Reinaldo  Pereira;  23. Leitura  das  Indicações  nºs.  079/,  080/  e 
081/2.001 de autoria do Nobre Vereador José Maria de Siqueira Junior;  23. Leitura das 
Indicações nºs. 082/ e 083/2.001 de autoria dos Nobres Vereadores José Maria de Siqueira 
Junior e João Paulo de Moraes Filho;  24.  Leitura da Indicação nº. 084/2.001 de autoria 
dos Nobres Vereadores José Maria de Siqueira Junior e Donizeti Assis de Siqueira.  25. 
PROJETOS EM DELIBERAÇÃO: a). Mensagem nº 004/2001-GP – Projeto de Lei nº 
005/2001 – Dispõe sobre concessão de Cesta Básica aos servidores públicos municipais 
ativos e inativos, e dá outras providências. Aprovado por ter sido aceito e considerado 
objeto de deliberação;  b).  Mensagem nº 006/2001-GP – Projeto de Lei nº 007/2001 – 
Autoriza o Poder Executivo a celebrar Termo de Permissão de Uso com o Departamento 
de Rodagem do Estado de São Paulo - DER - e dá outras providências . Aprovado por ter 
sido aceito e considerado objeto de deliberação; O Vereador Lourival Bispo de Matos 
requereu que o Projeto de Lei nº. 007/2.001 fosse colocado em votação na Ordem do Dia. 
O Senhor Presidente acatando o requerimento do Nobre Vereador colocou-o em votação. 
Declarando  aprovado  por  maioria  de  votos.  Votou  contra  o  Requerimento  do  Nobre 
Vereador, os Vereadores: Augusto Pinto de Faria Filho, Carlos Alberto Taino Filho, João 
Paulo de Moraes Filho, José Francisco Marques Garcia e Rubens Bueno Filho. O Senhor 
Presidente suspendeu a Sessão por vinte minutos para que as Comissões dessem seus 
pareceres. Reiniciada a Sessão, o Senhor Presidente pediu desculpas pela demora, e disse 
que o Projeto foi devidamente discutido pelas Comissões. Face ao Parecer da Comissão 
de Tributação,  Finanças e Orçamento,  que solicita  conforme Regimento Interno desta 
Casa de Leis maior prazo para apreciação do Projeto, então o Projeto não será votado 
hoje, face ter-se expirado o prazo da Sessão.  O Senhor Presidente  convoca os Senhores 
Vereadores  para  Sessão  Extraordinária  a  realizar-se-á  Sexta-feira,  dia  vinte  e  três,  e 
solicita  aos  membros  das  Comissões  que  se  reunam  com  antecedência  e  deixem  os 
pareceres prontos até a Sessão Extraordinária. O Vereador Lourival Bispo de Matos pede 
pela ordem ao Senhor Presidente, e diz: "gostaria de dizer que não sei se foi falha nossa, 
pois já é meia noite e vinte minutos, e o povo ainda está esperando por uma decisão, quer 
seja sim ou não deste Projeto. Eu acredito que, se fosse para retirar de pauta, na hora em 
que pedi para ser votado na Ordem do Dia, algum Vereador poderia ter se manifestado e 
pedido para ser suspenso. Acho que é um desrespeito à população, o que nunca ocorreu 
nas Legislaturas anteriores. O povo fica aqui até esta hora e por fim a votação  do Projeto 
é adiado para outro dia. Obrigado". O Vereador João Paulo de Moraes Filho pede pela 
ordem ao Senhor Presidente, e diz "A comissão de Finanças e Orçamento quer deixar 
claro que não é contra o Projeto, simplesmente existe um procedimento legal para que o 
Executivo mande um Projeto para esta Casa de Leis, de acordo com os Artigos 16 e 17 da 
Lei de Responsabilidade Fiscal, o Senhor Prefeito tem que mandar um Plano de Impacto 
Orçamentário Financeiro, acompanhando o Projeto. Entendemos que em épocas passadas, 
aqui nesta Câmara,  épocas que Graças a Deus foram sepultadas,  em que votavam os 
Projetos  do  Executivo  a  troca  de  caixa.  Temos  que  ser  responsáveis,  discutir 
democraticamente, peço desculpas aos presentes que estão várias horas aqui conosco. As 
coisas têm que ser feitas dentro da legalidade, da justiça, da ordem, da moral. A Câmara 
está proposta em fazer tudo com moral e dignidade, não estamos aqui para provar nada a 
toque  de  caixa".  O  Vereador  Genivaldo  Leite  da  Cunha  pede  pela  ordem ao  Senhor 



Presidente, e diz: "Faço minhas as palavras do Vereador Lourival Bispo de Matos, pois 
pelo tempo que se passou poderia ter visto isso antes. Houve várias reuniões e só agora 
chegaram nessa decisão. Gostaria que trabalhássemos com mais sinceridade". O Vereador 
José Francisco Marques Garcia pede pela ordem ao Senhor Presidente,  e  diz:  "Quero 
pedir desculpas à população, mas daqui para frente vamos analisar melhor para votar os 
Projetos que não podem ser votados às pressas. Por isso peço novamente desculpas". O 
Vereador Donizeti pela ordem ao Senhor Presidente, e diz: "Apesar do tempo de espera, 
acredito  que  os  interessados  são  vencedores  porque  a  maioria  dos  Vereadores  são 
favoráveis ao Projeto, é apenas uma questão técnica de alguns documentos que vão ser 
solicitados pela Comissão. Não somos contra o Projeto, isso que é mais importante". Não 
havendo mais Vereadores a se pronunciar sobre o assunto, o Senhor Presidente informa, 
que os Vereadores estão aqui para aprovarem os Projetos dentro da legalidade. Disse que 
é entendimento da Comissão e que tem ser respeitado este Parecer, pois existem alguns 
óbices  no  Projeto  e  a  Câmara  Municipal  tem que  aprovar  dentro  da  Lei.  O  Senhor 
Presidente  convocou os Senhores Vereadores para Sessão Extraordinária dia vinte e três 
de fevereiro, à nove horas. Agradeceu a presença de todos os presentes na Sessão. E não 
havendo mais nada a ser tratado, declarou encerrada a Sessão Ordinária. De tudo o que, 
para  constar  foi  preparada  esta  Ata  pela  Secretaria  da  Câmara,  a  qual  lida  e  achada 
conforme, vai devidamente assinada.  

JOSÉ MARIA DE SIQUEIRA JUNIOR
Presidente da Câmara

CARLOS ALBERTO TAINO JUNIOR
1º Secretário

Lida, discutida e aprovada na Sessão Ordinária do dia 05 de março de 2.001. 
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